

Les tatouages - 1/1

Attention, hygiène obligatoire, conseils précieux ne faites pas n'importe quoi !!!

Commencez par réfléchir judicieusement car un tatouage c'est à vie, ce ne doit pas être un coup de tête ou pour faire plaisir à son amour. Pour le mien j'ai mis dix ans à être sûr de mon dessin indélébile, je voulais un tatouage unique que j'aurais créé puisque je suis artiste. J'ai rencontré mon tatoueur lors d'un emploi saisonnier, il m'a paru crédible dès le début. J'ai une phobie des aiguilles et il a sut me rassurer un tout petit peu !!!

J'ai fait mon dessin sur une feuille, je l'ai colorié, puis je lui ai donné. Quelques jours après il me l'a rendu, corrigé par ses soins, il voulais savoir si cela me plaisait. Le dessin effectué, j'ai pris mon rendez-vous à la boutique, où se pratique toutes sortes de tatouages sur tout le corps et des piercings...

La propreté était parfaite, nous sommes descendu à l'étage en dessous où se trouvent un fauteuil et un lit. Ils font les tatouages avec deux personnes en même temps, c'est gênant car je suis douillette et j'avais peur que l'on se fiche de moi.

J'ai fait mon tatouage en bas du dos, avec une partie sur le coccyx.

Allongée sur le ventre il a décalqué le dessin sur moi et a commencé son travail. J'ai eu très mal, surtout au niveau du coccyx, ça a duré 2 heures car j'ai une peau qui ne marque pas facilement donc il a fallu qu'il appuie fort et repasse plusieurs fois au même endroit.

Une fois fini, il recouvre l'ouvrage d'un pansement et il faut suivre des règles d'hygiène :

- * changer le pansement le soir avant de se coucher et le matin après la douche.
- * se laver évidemment les mains avant.
- * badigeonner le tatouage d'homéoplasmine qui permet de cicatriser rapidement.
- * ne pas mettre de savon ou gel douche dessus.
- * ne pas frotter.
- * ne pas exposer au soleil complet, c'est dire en bronzage intensif ou régulier.
- * ne pas gratter, et ça c'est bien de le dire car ça démange beaucoup.
- * se protéger avec de l'écran total tant qu'il y a du soleil.

un mois après environ il faut retourner chez le tatoueur pour vérifier s'il n'y a pas de manque, alors il faudra les combler.

En suivant tous ces conseils vous vous retrouverez avec un dessin superbe, et qui durera longtemps...